



Encuesta de Morena, sin metodología: oposición



Jorge Romero explicó que la bancada del PAN analizará a fondo cada reforma. Foto: Cuartoscuro (Mario Jasso @Cuartoscuro, Cuartoscuro.com)

El PAN hizo un llamado al oficialismo a velar por el bien de México y a no debilitar al Poder Judicial.



El Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados criticaron que sea a través de una **encuesta**, sin metodología clara, la forma en que Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y el Gobierno federal pretenden **reformar al Poder Judicial**.

Jorge Romero, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados y coordinador del PAN, destacó que su bancada **analizará a fondo cada reforma** y van a apoyar aquello que sea benéfico para el país, pero también van a rechazar las propuestas que consideren regresivas y nocivas, sin importar de quién vengan.



En este sentido, declaró que aunque el oficialismo informó que este fin de semana Morena realizará una encuesta nacional para conocer la opinión de la ciudadanía sobre las reformas al Poder Judicial propuestas en el denominado "Plan C", consideró que este proceso es peligroso para una democracia, porque se realiza una encuesta sin una metodología clara y que lo expresarán como la voz del pueblo.

"Morena no es la voz de todas y todos los mexicanos, sí votaron por Claudia Sheinbaum 30 millones de ciudadanos, pero hay otros más de 60 millones que no votaron por ella y también tienen derecho a participar de las decisiones; deben ser un gobierno responsable y no hacer declaraciones ni actos que pongan en riesgo nuestra economía nacional", dijo.

Respecto al hecho de que la presidenta virtual Claudia Sheinbaum anunció foros de Parlamento Abierto para el análisis de las reformas constitucionales, Romero Herrera destacó que de darse dichos foros, deben ser ejercicios democráticos libres, transparentes y que sus conclusiones verdaderamente sean tomadas en cuenta para los proyectos finales de dichas reformas.

"Estamos hablando de diversas reformas constitucionales y de leyes secundarias que plantean cambios sumamente profundos para nuestro México, por lo que es indispensable que se escuche la voz de todas las **fuerzas políticas** por igual, así como a expertas y expertos, y a la sociedad civil", añadió.

Finalmente, el panista hizo un llamado al oficialismo a **velar por el bien de México y a no debilitar al Poder Judicial**, recordando que las declaraciones donde Morena asegura que aprobarán su reforma judicial, ha desatado un caos para la economía nacional, llegando al punto donde el dólar ya ha tocado la barrera de los \$19 pesos por dólar.



En el mismo sentido, Alejandro Moreno, líder nacional del PRI y diputado federal, acusó que la encuesta realizada por Morena sobre la **reforma al Poder Judicial** es una forma de simular la apertura del proceso.

“Una encuesta al vapor y la realización de foros “para oír, no para debatir” son la manera en que el Gobierno simula apertura en el proceso para **reformular al Poder Judicial**”, expresó en redes sociales.

Y es que el líder priista también mostró su rechazo a lo que consideró una forma de alterar y politizar al Poder Judicial.

“En el PRI, rechazamos enérgicamente cualquier iniciativa que pretenda alterar el equilibrio de poderes; politizar la elección de jueces, magistrados y ministros; y socavar la independencia del **Poder Judicial**. ¡No vamos a ceder ante la acometida autoritaria de este Gobierno!”, advirtió.

Por **Maritza Pérez**